



**NOTA DE PRENSA N° 032 –2013-GR.CAJ/C.R.**

**Se elegirán a representantes de la Sociedad Civil  
ante el Consejo de Coordinación Regional**

*El proceso de elecciones se desarrollará en la sede del Gobierno Regional, el próximo 27 de abril del presente año.*

El consejo regional Cajamarca, mediante Acuerdo Regional N°017 – 2013, designó como integrantes del Comité Electoral a los consejeros regionales Shander Rodríguez Rodríguez, Pascual Rodas Alcántara y Wilder Chilón Sánchez; como Presidente, Secretario y Vocal respectivamente. El Comité Electoral tendrá a cargo el proceso eleccionario de los representantes de la Sociedad Civil ante el Consejo de Coordinación Regional (CCR) del Gobierno Regional Cajamarca para el periodo 2013-2014.

Durante este mes, se ha efectuado las coordinaciones descentralizadas a través de la Sub Gerencia de Planeamiento y Presupuesto y CTI de la Gerencia de Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial; quiénes actúan como secretaría técnica.

En base al cronograma, se visitó las provincias de San Ignacio, Jaén, Cutervo, Santa Cruz, Chota y Hualgayoc – Bambamarca; tendiendo como responsables al Presidente del Comité Electoral, Prof. Shander Rodríguez y al Sub Gerente de Planeamiento y CTI, Econ. Jimmy Alvarez Cortez.

Así mismo, Pascual Rodas Alcántara (Secretario), Wilder Chilón Sánchez (Vocal) y el planificador Mariano Chávez Vásquez, visitaron San Miguel, San Pablo, Contumazá, Cajabamba, San Marcos y Celendín; con el propósito de mantener reuniones de coordinación con las municipalidades provinciales para el apoyo de inscripciones de las organizaciones de la Sociedad Civil que deseen participar, siempre y cuando cumplan con los requisitos solicitados.

El Presidente del Comité Electoral, manifestó que se ha solicitado la participación del Jurado Nacional de Elecciones como agente veedor del proceso electoral y también el apoyo de la Universidad Nacional de Cajamarca.

Finalmente indicó que se está elaborando una difusión masiva en los diferentes medios de comunicación con la intención de lograr la mayor participación de la Sociedad Civil.